

DEPORTES | Tenis de Mesa

El Real Cajasur Priego TM toma ventaja en la ida de los cuartos de final de la Europe Cup

El cuadro prieguense logra la victoria ante el Post SV Mühlhausen 1951 e.V (3-2), aunque la eliminatoria queda abierta para la vuelta en Alemania

Redacción

Domingo 23 de marzo de 2025 - 20:45



La dinámica en la que está envuelto el Real Cajasur Priego TM durante las últimas semanas es prácticamente perfecta. Después de levantar el trofeo de la Copa del Rey y certificar su primera posición en la Superdivisión masculina, el conjunto prieguense volvía este domingo al Centro de Tecnificación en busca de tomar ventaja en la ida de los cuartos de final de la Europe Cup. Sin embargo, no iba a ser fácil, ya que el Post SV Mühlhausen 1951 e.V quería bajar los ánimos de la entidad cordobesa.

Era muy complicado. Enfrente estaba un equipo que quería dejar la eliminatoria prácticamente sentenciada desde la ida, pero el Real Cajasur Priego TM estaba preparado para este desafío. El conjunto prieguense decidió que la experiencia en competiciones europeas de Álvaro Robles fuese la protagonista en el primer partido, y no se equivocó. El palista olímpico venció por 3-0 a Habesohn en un duelo con resultado engañoso por la dureza de los tres sets.

Ahora, el Real Cajasur Priego TM tenía que manejar el resultado a favor y no solo se conformó con ello, sino que Soderlund venció a Bertrand para poner a su equipo a una victoria de llevarse el triunfo. Sin embargo, el Post SV Mühlhausen 1951 e.V respondió a las mil maravillas, empatando la contienda gracias a las victorias de Mengel y Bertrand sobre Carlos Machado y Álvaro Robles, respectivamente.

Por tanto, el triunfo local quedaba en manos de Soderlund, que se medía a Habesohn, una de las mejores piezas del conjunto alemán. En cambio, el palista del Real Cajasur Priego TM mantuvo la calma pese a perder el segundo set y le dio la victoria a un conjunto prieguense que toma ventaja en los cuartos de final de la Europe Cup. Sin embargo, la eliminatoria se decidirá el próximo 27 de abril en Mühlhausen.